

Le 38^e concours de la meilleure galette aux amandes du Grand Paris s'est tenu le mercredi 3 décembre, et les résultats ont été dévoilés le vendredi 5 décembre !

Cette année, nous avons enregistré **196 inscriptions**, dont **13 apprentis** et **une candidate japonaise**, sacrée meilleure galette de son pays en 2025, conformément à la tradition du Club des Rois de la Galette au Japon.

Le jour J, **149 galettes** ont été évaluées par plus d'une centaine de jurés professionnels et gastronomes (29 pas venus/18 disqualifiés). Leurs discussions furent animées tant la diversité des productions était remarquable. Chaque juré a noté : la cuisson, le décor, la composition aux amandes (frangipane ou crème d'amandes), le feuilletage et la tenue à la coupe.